

Schmerikon, im Oktober 2015

VON HERZEN DANKEN WIR

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer «Mame» erfahren durften.

Maria Hässig-Schneider

30. Okt. 1924 – 26. Sept. 2015

Besonders danken möchten wir:

- Dr. med. Christian Rauscher für die ärztliche Betreuung, dem Pflegepersonal 2. Stock des Pflegezentrums Linthgebiet in Uznach und dem Spital Linth in Uznach
- Pater Adelrich Staub und Eduard Arnold für den einfühlsam gestalteten Gottesdienst
- dem Singchreis Schmerikon für die wunderschön klingenden Lieder, die sie so geliebt hat, sowie Herbert Keller für die musikalische Begleitung
- für die so persönlich geschriebenen Briefe, für die tröstenden Worte, die vielen Blumen-spenden, die gestifteten Messen und ebenso für die Spenden.

Es fällt schwer einen geliebten Menschen loszulassen, doch es tut gut zu wissen wie viele unsere «Mame» gern hatten und schätzten. Schön, dass so viele ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 8. November 2015, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche Schmerikon